

# Tennis de table. Des résultats en demi-teinte

Publié le 18 mars 2014

Ce week-end, seules les deux équipes seniors du Presqu'île tennis de table étaient en compétition pour le compte de la quatrième journée de championnat. L'équipe de D4 s'est déplacée, vendredi soir, à Loperhet. Une rencontre à oublier car l'équipe a été lourdement battue sur le score sans appel de 14 à 0 ! Elle abandonne ainsi la tête de sa poule et le championnat s'en trouve donc relancé. Samedi soir, l'équipe évoluant en D2 s'est déplacée à Plozévet avec un effectif amoindri. Les joueurs presqu'iliens ont cependant réussi un véritable exploit en remportant cette rencontre sur le score de 10 à 4, avec un joueur en moins ! Ils restent en tête de leur poule à égalité de points avec Plonévez-du-Faou, contre qui ils disputeront le prochain match, le samedi 29 mars, au complexe sportif. Autant dire que la rencontre s'annonce serrée et que les joueurs comptent sur leur public.